

4 de Diciembre de 1979

Querido Angel:

Me alegró mucho poder hablar contigo, aunque fuera a través de hilos y cables. Sobre todo, me alegró saber que te encuentras bien y metido nuevamente del lleno en el periodismo. Supongo que eso se habrá dicho ya, pero sigue siendo cierto que haciendo "El País" se hace el país.

Pensé estar unos días en Barcelona como de descanso, pero las entrevistas con periódicos y revistas se multiplicaron. Hubo también un programa de televisión que exigió varias filmaciones previas, pero creo que el resultado fue bueno. Terminé agotado. La Filmoteca de Barcelona presentó varias películas más en dos sesiones; me traje las copias para que siguieran quedando en Madrid --no sé si en tu casa, o en casa de Saura, o en ambos lugares-- las que ya hay. Ahora he terminado una nueva película "mallorquina", ANDRATX REVISITED, que filmé el verano pasado y se ha ido montando lentamente. Me gustaría ir a Grecia un día porque tengo la idea de una película que se titulará, si se hace, LUX PERPETUA. El título tiene que dominar el resto; se trata de hacer un poema fílmico en el que el personaje principal sea la luz.

Te hice remitir un ejemplar de mis "Siete relatos ejemplares"; cinco de ellos son una redacción nueva, y en forma más literaria, de mis guiones. Dos son cuentos nuevos; mis preferencias van por el titulado "Una pasión inútil". Sobre el libro apareció una nota en "El País". Sé que se remitieron ejemplares a Conte y a Cebrían; si te parece que vale la pena hacer una exégesis de mis expansiones literarias en "El País", y alguien se quiere encargar de ello, tanto mejor.

Sigo aterrorizado por Javier Muguerza y, por tanto, dedico la mayor parte de mis esfuerzos a la filosofía, pero he comenzado una novela de la cual tengo el título --"El Observador"-- y treinta páginas. Eso es más divertido que la ontología general y la epistemología aplicada.

Si tienes tiempo, u ocasión, remíteme unas líneas. Priscilla te envía cariñosos saludos --digamos, de casa a casa--. Hasta pronto, con un fuerte abrazo de

Paí

P.S. Priscilla agradecería noticias sobre sus artículos. Como habrás visto, he publicado yo algunos, y espero poder hacer varios más --si las clases me dejan.